

S o c c e r

Le soccer extérieur est une pratique populaire à la Polyvalente de Thetford, offrant aux filles et aux garçons la possibilité de s'engager dans ce sport dynamique. Les Montagnards ont la chance de participer à la Ligue de Beauce en jouant au soccer à 7. Cette opportunité sportive permet aux élèves de s'épanouir sur le terrain tout en représentant fièrement leur école.

Soccer à 7 dans la Ligue de Beauce :

Matches dans différentes villes : Les équipes des Montagnards participent à des matchs à la fois à Saint-Georges et à Thetford. Les joueurs ont l'occasion de vivre des rencontres compétitives contre d'autres écoles de la région, renforçant ainsi l'esprit d'équipe et la passion pour le soccer.

Entraînement régulier : Les joueurs bénéficient d'une pratique par semaine. Les séances d'entraînement se déroulent soit pendant l'heure du dîner, soit de 16h à 17h30, offrant aux élèves différentes options pour s'impliquer dans le sport tout en respectant leur emploi du temps scolaire.

Particularités de l'activité :

Matches le week-end : Les parties se déroulent généralement le week-end, offrant aux joueurs une occasion de vivre des moments sportifs intenses en compétition avec d'autres équipes. C'est également une opportunité pour les spectateurs de venir soutenir les Montagnards et de créer une ambiance conviviale autour du terrain.

Transport en covoiturage : Le transport vers les différents lieux de compétition est organisé en covoiturage. Les frais d'essence peuvent être pris en charge par l'école si le covoiturage est effectué. Cette approche facilite les déplacements et favorise le renforcement des liens d'amitié entre les joueurs.

Pour toute information supplémentaire ou pour vous inscrire, veuillez contacter monsieur Mathieu Vachon au 418 338-7831, poste 5101.